

27 septembre 2011

11.425

Question Charlotte Imhof, Bertrand Nussbaumer et Luc Ducommun**Concept de prise en charge des mineurs**

Nous attendons de la part du Conseil d'Etat un concept cantonal de prise en charge des mineurs, que ce soit sur le plan ambulatoire ou stationnaire.

Comme un préposé à la jeunesse vient d'être engagé, nous aimerions que ce dossier ait un suivi plus significatif, notamment aussi dans l'éventuelle mise sur pied d'un service cohérent d'éducation de rue sur le plan cantonal.

- Quand est-ce que le concept sera présenté?
- Quel est l'échéancier qui accompagne ce dernier?
- Qu'en est-il actuellement dans la prévention et l'accompagnement des mineurs?

Cosignataires: F. Konrad, M. Zurita, D. Ziegler, F. Jeandroz, V. Leimgruber, D. de la Reussille, K. Phildius, G. Würzler, V. Pantillon et D. Angst.